

# *La brigade médicale cubaine qui a travaillé au Chili est rentrée à Cuba*

---



La Havane, 11 juin (RHC/AIN).- Avec le devoir accompli et satisfaits de la reconnaissance du peuple et du ministère de la Santé du Chili, est rentrée à Cuba la brigade médicale cubaine qui a prêté ses services dans ce pays après les pluies diluviennes qui ont affecté en avril dernier la zone d'Atamaca, dans le Nord.

Souhaitant la bienvenue à la brigade à l'aéroport international José Martí de La Havane, Marcia Cobas, vice-ministre cubaine de la santé publique a mis en exergue le travail réalisé par ce groupe de 15 professionnels de la santé qui sont membres de la Brigade Henry Reeve spécialisée dans des situations des désastres naturels et de graves épidémies.

Accompagnée de Santiago Badía, secrétaire général du Syndicat National des Travailleurs de la Santé, Marcia Cobas a également fait l'éloge du travail que font les médecins et les personnels paramédicaux au Népal à la suite des tremblements de terre qui ont secoué ce pays. Elle a signalé que tous les travailleurs de la santé sont fiers de ces deux brigades.

Carlos Ricardo Pérez, chef du groupe qui est rentré du Chili, a mis l'accent sur la situation de catastrophe qu'ils ont trouvée après 17 coulées de boue qui ont affecté cette zone désertique où il ne pleut presque

pas. « Nous avons vu la souffrance et les besoins du peuple et grâce à la capacité de travail de l'équipe nous avons empêché la propagation d'épidémies et d'infections » -a-t-il relevé.-

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/58795-la-brigade-medicale-cubaine-qui-a-travaille-au-chili-est-rentree-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**